



SAGRADO

NOTA

Universidad del Sagrado Corazón

El documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en el Área de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

Durante Homenaje

Destacan Labor Belaval en Letras y Judicatura

Por Bartolomé Brignoni

La Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico le rindió un homenaje el viernes por la noche al licenciado Emilio S. Belaval, por su jubilación como Juez Asociado del Tribunal Supremo de Puerto Rico.

Alicia Virgiliybykay b. 18
Al acto, que se efectuó en el Centro de Puerto Rico, asistie-

n de la judicatura del país. Estuvo presente también en el acto monseñor Luis Aponte Martínez, Arzobispo de San Juan.

El licenciado Emilio S. Belaval es además presidente de la Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico, donde hace 4 años.

El doctor Justo R. Meléndez, miembro de la Academia de Artes y Ciencias y quien actuó de

varios mensajes enviados al licenciado Belaval por amigos de éste, donde se encumbra por no haber podido asistir al homenaje. Los mensajes fueron redactados por el señador Luis Muñoz Marín, doctor Ramón Godoy Pérez, licenciado Ernesto Juan Fernández y doctor Efraín Sánchez Hidalgo.

Durante el acto el escritor y

licenciado Belaval dio una placa donde se reconocen los servicios que éste le ha prestado a esa entidad y al pueblo de Puerto Rico como miembro de la judicatura y literato.

El acto lo clausuro el licenciado Belaval dando lectura a un ensayo filosófico sobre las vicencias de la libertad humana.